

Die Vorlage wurde ohne weitere Nachfragen zur Kenntnis genommen.

Die Vorsitzende zeigte sich erfreut über die positive Berichterstattung und Resonanz einer karitativen Aktion des Carl-Reuther-Berufskollegs in Hennef. Unter Anleitung des Fachlehrers Herrn Krautscheid hätten die Auszubildenden im Konditorhandwerk eine Pralinenpyramide errichtet; der Erlös aus dem Verkauf komme der Bürgerstiftung Altenhilfe Hennef sowie der Kinder- und Jugendstiftung Hennef zu Gute. Sie bat, den Dank an den Leiter des Berufskollegs, Herrn Au, weiterzugeben.